

# Jesus und die Taufe

## Die Geschichte:

Vor langer Zeit lebte ein Mann, der hieß Johannes, er lebte mit Gott.

Johannes war an einem Fluss, der hieß Jordan.

Viele Menschen kamen zu Johannes und hörten ihm zu, er erzählte ihnen von Gott.

Johannes sagte: „Entschuldigt euch bei Gott, für das Böse, was ihr gemacht habt und lebt mit Gott. Tut das, was ihm gefällt. Wer das machen will, der soll sich von mir taufen lassen.“

Da sagte ein Mann: „Ich möchte mit Gott leben und mich taufen lassen.“

Johannes meinte: „Okay, dann komm mit.“

Beide gingen in den Fluss. Johannes tauchte den Mann komplett unter Wasser und dann tauchte er ihn wieder auf. Das war die Taufe.

Da kam Jesus zu Johannes und sagte zu ihm: „Ich möchte mich von dir taufen lassen.“

Jesus hatte nie etwas Böses gemacht, trotzdem wollte er sich taufen lassen.

Johannes willigte ein. „Okay Jesus.“

Beide gingen in den Fluss und Johannes taufte Jesus, indem er ihn komplett unter Wasser tauchte und wieder auftauchte.

Dann ging Jesus wieder aus dem Wasser heraus.

Plötzlich passierte etwas Besonderes: Gottes Heiliger Geist kam wie eine Taube auf Jesus herab und eine Stimme sagte vom Himmel: „Dies ist mein geliebter Sohn, an ihm habe ich Freude.“

Und was Jesus dann noch alles so erlebte, dass erfahrt ihr das nächste Mal.

## Miniandacht:

Wir können heute aus der Geschichte lernen,  
dass Gott aus 3 Personen besteht:

Aus dem Vater im Himmel, er will ein ganz lieber Vater für dich sein.

Aus Jesus, er ist Gottes Sohn und er will dein bester Freund sein.

Aus dem Heiligen Geist, er will dir helfen mit Jesus zu leben.

